



Die aktuelle Bläserklasse zeigt ihr Können.

Foto: Nester

Neue Töne und neuer Dirigent

Bildung | Schnuppern mit Blasmusik und Weißwurst

Villingendorf. Die Musikkapelle Villingendorf und die Zweitklässler der Grund- und Werkrealschule waren für unterhaltsame Stunden beim Schnuppertag mit Instrumentenvorstellung verantwortlich.

Bei strahlendem Sonnenschein eröffnete die Jugendkapelle der Musikkapelle den Frühschoppen mit ihrem ersten Auftritt und fetzigen Stücken. Gleichzeitig nutzte der neue Dirigent, Jonas Vieira-Ribeiro-Filho, die Gelegenheit und stellte sich und die Jugendkapelle den interessierten Gästen vor.

Anschließend spielte die aktuelle Bläserklasse unter

der Leitung von Laura Rall, dabei gab Laura Rall schon einen kleinen Einblick und präsentierte die einzelnen Instrumente und stellte diese vor. Die Kinder der Bläserklasse bekamen ebenfalls einen großen Applaus für ihren großartigen ersten Auftritt.

Im Anschluss durften die Zweitklässler an die Instrumente und an sieben Stationen Trompete, Horn, Querflöte, Saxophon, Klarinette, Euphonium und Posaune ausprobieren. Die Kinder waren freudig dabei und entlockten den Instrumenten schon einige Töne. Eine gelungene Veranstaltung der Grund- und

Werkrealschule, der Musikkapelle Villingendorf mit begeisterten Eltern und Kinder für ein tolles Projekt der Bläserklasse.



Hast Du Töne.

Foto: Nester